

Neuer Rasenmäher wird angekauft

HÖFLEIN | Ab sofort steht den Höfleiner Gemeindearbeitern ein zusätzlicher Rasenmäher für die Grünarbeit zur Verfügung. Damit soll nun effektiveres Mähen möglich sein, zumal der Vorgänger des neuen Gerätes bereits einige Jahre auf dem Buckel hatte. Der alte Rasenmäher wird aber neben den anderen Geräten auch weiterhin eingesetzt werden. Das neue, zusätzliche Gerät sei laut VP-Bürgermeister Otto Auer „handlicher und einfacher zu bedienen“, somit ermögliche es eine schnellere Grünarbeit. 6.880 Euro ließ sich die Gemeinde den Rasenmäher mit Frontmähwerk kosten. Das Modell ist jedenfalls ein altbekanntes: Ein Frontmäher desselben Modells befindet sich bereits seit Längerem in Gemeindebesitz.